



Der neue Vorstand des CDU-Stadtverbandes Böblingen

Foto: red

CDU bestätigt Paul Nemeth im Amt

Hauptversammlung des Stadtverbandes Böblingen – Vorsitzender blickt auf ereignisreiche Jahre zurück

Paul Nemeth bleibt Vorsitzender der Böblinger CDU. Der Landtagsabgeordnete und energiepolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion wurde bei der Hauptversammlung des CDU-Stadtverbands vergangene Woche einstimmig in seinem Amt bestätigt. Nemeth ist damit für weitere zwei Jahre gewählt.

BÖBLINGEN (red). „Der CDU-Stadtverband Böblingen blickt auf zwei ereignisreiche Jahre zurück“, resümierte Paul Nemeth in seinem Rechenschaftsbericht vor 41 anwe-

senden Mitgliedern. Geprägt gewesen seien diese vor allem durch die Kommunal-, Bundestags- und Oberbürgermeisterwahl. „Wir sind froh, auf allen politischen Ebenen stärkste Kraft geblieben zu sein“, sagte Nemeth. Zu bewältigen sei dies nur mit einem starken Vorstandsteam und aktiven Mitgliedern gewesen. „Es freut mich besonders, dass die Böblingerinnen und Böblinger mit Wolfgang Lütznier nach 24 Jahren wieder einen bürgerlichen Oberbürgermeister gewählt haben, der von der CDU und den Freien Wählern unterstützt worden ist“, so Nemeth weiter.

Künftig gelte es vermehrt eine breite politische Basis für CDU-Politik in Böblingen

zu schaffen, sagte der wiedergewählte Vorsitzende. Nemeth lobte die Rolle der CDU, die sich an der Seite der Bürgerinitiative und der betroffenen Bürger über alle politischen Ebenen hinweg für einen Deckel über die A 81 zwischen Böblingen und Sindelfingen eingesetzt hat. Während der gesamten Mitgliederversammlung zeigte sich die Geschlossenheit der Böblinger CDU durch die hohe Zustimmung für die Kandidaten der Vorstandsämter.

Als stellvertretender Vorsitzender wurde von der Mitgliederversammlung Heinz Herberth bestätigt. Neu im Amt als stellvertretende Vorsitzende wurden Stadträtin Danie-la Braun und Thomas Dorsch gewählt.

Friedrich Ruoff wurde in seinem Amt als Schatzmeister ebenso bestätigt wie Manfred Aster als Schriftführer und Uwe Schwenker als Internetreferent. Neuer Pressereferent ist Georg Zeitner. Als Beisitzer wurden Marc Biadacz, Andreas Bojung, Peter Grotz, Dr. Reiner Heeb, Stefan Kubach, Christian Kühn, Markus Kwincz, Eugen Mönig, Bettina Narr und Dr. Ulrich Pflieger gewählt. Für den Teilort Dagersheim gehört dem Gremium zukünftig Jürgen Kienle an. Nicht mehr für den Vorstand kandidiert haben Regina Wagner, Waltraud Walz, Magdalena Hachula, Simon Behm, Corinne Kober-Kleinert, und Karola Rodestock. Der Vorsitzende Paul Nemeth bedankte sich bei ihnen für ihr großes Engagement.